

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 17.05.2018

**Leiter der Sitzung:** Lucas

**Beginn - Ende :** 18:15 Uhr bis 20:05 Uhr

**Protokollant:** Robert

**Anwesende:**

**Beschlussfähig:** Ja.

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Hannah Steil
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Robert Avemarg
- Andreas Goral (Ango)
- Christoph Staudt

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Daphne Auer
- ★ Felix Niemeyer
- ★ Sven Janßen
- Daniel Siegmann
- Fabian Senf (Senfo)
- Fanli Lin
- Sabrina Arnold

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Johanna Berresheim
- Marco Venus
- Maximilian Hagner
- Christian Krauß
- Tobias Gäbler

# 1 Post

- In der Post war ein Plakat zum Ada Locelace Preis und Informationen zur Wahl.
- Außerdem sucht das internationale Café studentische Hilfskräfte.
- Matthias Richter hat uns an den Fakultätsrat erinnert.
- Die Bioinformatiker haben uns gefragt, ob wir uns beim Erasmus Infoabend beteiligen wollen, was wir werden.
- Herr Mundhenk hat uns eine Email geschrieben, in der er eine Arbeitsgruppe aufstellen möchte, um den Modulkatalog und das Vorlesungsverzeichnis zu trennen. Dies soll dazu dienen, das unser großer und unübersichtlicher Modulkatalog, von dem nur ca 50 % angeboten werden, übersichtlicher zu gestalten. Dabei soll er auch allgemeiner werden, damit individueller Anpassungen möglich sind, z.B. ein Modul für Bachelor und Master mit unterschiedlicher Prüfung anzubieten. Die Änderungen beziehen sich dabei hauptsächlich auf den Wahlpflichtbereich. Christoph und Lucas haben sich bereit erklärt.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Erasmus Infoabend

Zu dem Erasmus Infoabend werden Erasmusstudenten Vorträge halten und über ihre Erfahrungen berichten. Im Anschluss soll noch ein Kneipenabend stattfinden. Wir überlegen ob wir Informatikstudenten kennen, die auch von ihren Erfahrungen im Ausland berichten können. Ango wird die online Werbung übernehmen. Wir beschließen 20€ für Knabberzeug für den Erasmus Infoabend

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 2.2 Magic Turnier

Das Plakat ist fertig uns muss nur noch aufgehängt werden. Außerdem muss noch Werbung im Internet gemacht werden.

### 2.3 Wandergrillen

Wir beschließen eine Kasse mit 100€ Wechselgeld für den Pfand für den Schlüssel für das Wandergrillen

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 2.4 Hochschulinfotag

Lucas und Johanna wollen sicher am HIT teilnehmen. Hannah wird für die Wurzel da sein und sich informieren, ob bei anderen Fakultäten auch der FSR oder Professoren/Hiwis die jeweilige Fakultät vorstellen.

### 2.5 Kif - Rückblick

Von uns waren Patti und Max auf der Kif. Es wurden mehrere Resolutionen verabschiedet, z.B. über Bafög, online Wahlen, das Polizeigesetz in Bayern, Recht im Informatikstudium, Überwachung an Hochschulen sowie Ablehnung von Sponsoring. Genaueres kann auf der Kif Seite nachlesen. Patti hat AK's über Feminismus, bei dem ihr vor allem auch die Literaturarbeit gefallen hat, nachhaltige Hochschulen, sowie Nachhaltigkeit im FSR besucht. Max war bei AK's über Reizüberflutung, einen über Programmierprobleme zu Beginn des Studiums, sowie einen AK über den Aufbau von Modulen und wann diese stattfinden. Dabei wurden auch schon Studiengänge und Modulkataloge verglichen.

Auf der Kif Seite gibt es jetzt auch eine Seite bei der die verschiedenen FSRe ihre Veranstaltungen posten können. Wir überlegen dort unser Fakfest zu bewerben, sowie FSRe in einem gewissen Umkreis, wie z.B. Erfurt und Ilmenau direkt einzuladen.

### 2.6 Crashkurs SO PO

Patti möchte einen Crashkurs zur SO und zur PO anbieten und möchte, dass wir ihr dabei helfen. Sie möchte auch auf Frau Jäger sowie auf den Vorsitzenden des Prüfungsamtes zugehen. Damit möchte sie, dass unser strenge SO sowie die PO gelockert werden. Sie hat auch einen Flyer erstellt um die Probleme aufzuzeigen. Wir finden es sinnvoll die Studierenden darüber zu informieren. Wir wollen uns mit anderen Unis vergleichen, bei denen die Abmeldung, Fehlversuche und Zeit bis zur Exmatrikulation in der Regel deutlich lockerer ist. Außerdem

wollen wir die Unterschiede der Fakultäten an der FSU mit einbeziehen. Dafür haben wir uns entschieden, bei der Kif, sowie bei der FSR-Kom nach der SO und PO der anderen zu fragen.

## **2.7 Hack A Day**

Es wird der Hack A Day stattfinden, allerdings ist er schlecht erreichbar. Wir haben uns trotzdem dafür entschieden Werbung dafür zu machen. Außerdem können wir Werbung für die Hackathons in Erfurt machen, wenn wieder einer stattfindet.

## **2.8 Inverse Stadtrally**

Es werden wieder 10 Stationen bei der Stadtrally sein. Anschließend soll wieder gegrillt werden. Die Kosten werden voraussichtlich unter 100 € bleiben.

# **3 Gremien und Hochschule**

## **3.1 FSR-Kom**

Am Mittwoch hat die FSR-Kom statt gefunden. Leider konnte von uns keiner teilnehmen, allerdings ist nicht viel passiert.

## **3.2 Institutsrat**

Der Dozent aus der Berufungskommission für skalierbare Daten und rechenintensive Anwendungen wird wohl nicht an die FSU kommen. Somit muss die Stelle neu ausgeschrieben werden. Es werden noch Studierende für eine Berufungskommission gesucht. Außerdem wurde über einen Brief wegen Informatik als Pflichtfach diskutiert.

## **3.3 Fakultätsrat**

Im Fakultätsrat wurde das Nucleus Projekt für Gründer besprochen.

## **3.4 Wahlen**

Die Abgabefrist für die FSR-Wahl ist nächste Woche. Wir brauchen noch Studierende für die Fakultätsratliste.

# **4 Sonstiges**

Hier könnte ihre Werbung stehen.